

# Les conditions météorologiques pourraient permettre la reprise des brûlages dirigés dans le secteur de Mary Lake cette semaine

4 septembre 2024



Mise à jour du 5 septembre 2024 : Ce brûlage dirigé a été retardé en raison du temps pluvieux.

--

La Section de la gestion des feux de forêt prévoit de reprendre les brûlages dirigés dans [l'allée coupe-feu au sud de Whitehorse](#) à compter du jeudi 5 septembre. Les équipes tenteront de profiter des conditions météorologiques favorables prévues au cours des prochains jours pour réaliser ces travaux de façon sécuritaire.

[Une section de l'allée a été brûlée au début août.](#) Des brûlages similaires avaient été réalisés à la fin de l'été 2022 et 2023. Ces brûlages sont importants afin de retirer les résidus issus de la coupe d'épinettes et de pins qui feront

place à des trembles résistants au feu. Le remplacement des épinettes et des pins inflammables par des trembles permet d'atténuer les répercussions de l'allée coupe-feu au sud de Whitehorse pour les personnes qui fréquentent et utilisent Copper Haul Road et le secteur de Mary Lake. Les trembles ont toutefois besoin de plus de lumière pour pousser que s'ils étaient plantés directement dans les résidus de coupe.

Comme pour les brûlages dirigés déjà effectués dans cette zone, ce brûlage produira inévitablement une colonne de fumée. On tentera de réduire la présence de fumée dans le secteur en réalisant les travaux lors de journées favorisant la dispersion de la fumée avant qu'elle n'atteigne les habitations à proximité. On pourra cependant voir et parfois même sentir la fumée de loin.

Pour en savoir plus, communiquez avec :  
Mike Fancie, agent d'information sur les feux  
867-393-7415 ou [yukonfireinfo@yukon.ca](mailto:yukonfireinfo@yukon.ca)